
Vereinsgelände
Beitrag von „Veteran“ vom 10. September 2021, 12:51

Zitat von Threadstarter 

Der Thread wurde von Clubi erstellt.

Habe leider keinen Thread zum Thema gefunden, sollte einer bestehen dann bitte
löschen.

Im neuen Mitgliedermagazin wird angekündigt das hinter dem MM-Platz eine neue
Athletikhalle gebaut werden soll.

Finde das eine sehr interessante und sinnvolle Neuigkeit!

Alles anzeigen 

Ich glaube der Förderverein für das NLZ wurde unter anderem aus dieser Motivation heraus
gegründet um die Jungs dahingehend zu unterstützen.
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